

Exhiben cine contemporáneo en la Cámara de Diputados

La Coordinación Temática de Educación, de Ciencia, Tecnología y Cultura y Cinematografía de la Cámara de Diputados inauguró el evento "Retos y oportunidades del cine mexicano contemporáneo: la importancia de los canales de exhibición", en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Las actividades dieron inicio con el corte de listón de la muestra "El cartel, memoria del cine mexicano", conformada por



carteles de filmes conservados por el Acervo del Instituto Mexicano de Cinematografía (Imcine), los cuales dan cuenta de producciones realizadas en distintas décadas,

La directora general del Imcine, María Novaro Peñaloza, celebró la realización tanto de la exposición como de una muestra de películas mexicanas recientes, pues de esta manera se da cuenta de la diversidad de talentos e ideas, así como del potencial que ha tenido y que tiene la industria cinematográfica nacional.

"El cine mexicano es un patrimonio cultural de nuestro país. Es nuestra memoria, es el vehículo para los diálogos que todas las mexicanas y mexicanos debemos entablar desde nuestras diferencias. Este cine, diverso, debe tener los espacios para ser visto y estamos luchando por eso", expresó Novaro.

En su intervención, la responsable de la Coordinación Temática de Educación, de Ciencia, Tecnología y Cultura y Cinematografía, la diputada <u>María Eugenia Hernández Pérez</u>, señaló que a través de estas actividades se refrenda el compromiso de las y los legisladores de garantizar el acceso al público a las películas que se producen en su propio país.

"Debemos promover el ejercicio pleno de nuestros derechos culturales, en particular el derecho de ver cine mexicano porque esto contribuye enormemente a consolidar y difundir la identidad nacional que hemos construido colectivamente a partir de nuestras tradiciones, culturas y sentimientos".

Por su parte, la presidenta de la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables, la diputada <u>Gabriela Sodi Miranda</u>, destacó que en las próximas semanas comenzará la discusión de la iniciativa de la Ley Federal de Cine y Audiovisual, por lo que la proyección de cine mexicano en San Lázaro resulta pertinente: "Somos copartícipes de que el arte se inserte una vez más en los procesos de la Cámara de Diputados".

https://www.eluniversal.com.mx/cultura/exhiben-cine-contemporaneo-en-la-camara-de-diputados/